



Consejo de Seguridad

Distr. general
14 de enero de 2014
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 14 de enero de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

En la mañana de ayer, dignatarios israelíes y extranjeros se congregaron en el sur de Israel para rendir homenaje al que fuera Primer Ministro, Sr. Ariel Sharon. Mientras una nación lloraba la pérdida de su dirigente fallecido, comenzaron a caer cohetes a escasa distancia del lugar donde se celebraba el servicio funerario.

En los últimos días, muchos han recordado las valientes y decisivas medidas que el Sr. Sharon adoptó para fortalecer Israel y brindar a los palestinos de la Franja de Gaza la oportunidad de construir un futuro mejor.

En cambio, desde 2005, Gaza se ha convertido en una base terrorista utilizada por Hamas para disparar cohetes, cometer secuestros y lanzar ataques contra ciudadanos israelíes. Israel responsabiliza a Hamas de la reciente escalada de la violencia. Insto al Consejo de Seguridad a que condene con voz alta y clara los ataques de Hamas antes de que la situación siga deteriorándose.

Hasta la fecha, Israel ha procedido con considerable moderación, pero no permitirá que sus ciudadanos sigan siendo víctimas de ataques y tomará todas las medidas necesarias para proteger a su población.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron **Prozor**
Embajador
Representante Permanente

